



Boletín Informativo

Nuestro alcalde Municipal prof. Cristian Florian, participa de manera activa en el encuentro para las firmas de los contratos del plan de desarrollo agropecuaria de la provincia Independencia.



junio 6, 2024

En el día de hoy se llevó a cabo las firmas de los contratos para la ejecución de las obras de reparación, construcción y ampliación de los canales de los indios, los cuarteles y el cerro de este municipio y demás territorios de nuestra provincia, un proyecto coordinado por Frank Alejandro Herasme el Director ejecutivo del INDESUR.

Ésta actividad se llevó a cabo en el casino de Jimani y contó con la presencia del ministro de Economía

Planificación y Desarrollo Pavel Isa Contreras, Olmedo Caba director del INDRHI y otros funcionarios en representación de otras dependencias del Gobierno.

Luego se culminó con un encuentro en el ayuntamiento de Ayuntamiento Municipal De Postre Río junto a los doce alcaldes los territorios de la provincia para hablar sobre las intenciones de seguir apoyando los cabildos a través de los fondos de coerción territorial.



Alcalde solicita la agilización de los trabajos de ampliación de centro CAIPI de Postres Río.

junio 25, 2024

POSTRES RÍO, Independencia: El Alcalde del municipio de Postres Río, profesor Cristian Florián, participó en un encuentro con representantes del Instituto Nacional de Atención a la Primera Infancia, INAPI, actividad que aprovechó para solicitar la agilización de los trabajos de ampliación del centro CAIPI en el municipio de Postres Río.

En el marco de la actividad, realizada en la ciudad de Barahona, el Ejecutivo municipal, motivó sobre la importancia de ampliar y mejorar la cobertura que ofrecerá el Centro de Atención Integral a la Primera Infancia, CAIPI, de manera que cuente con las condiciones necesarias para atender los casos de discapacidad, salud y nutrición, así como brindar protección, entre otros componentes.

“En el encuentro aprovechamos para solicitar la agilización de los trabajos de ampliación de nuestro centro CAIPI de Postres Río. Durante la reunión, nos comprometimos a continuar apoyando la gestión de dichas mejoras, con el objetivo de brindar un espacio más amplio y adecuado para el desarrollo y bienestar de los niños y niñas de la comunidad” destacó Florián.

Dijo, que durante la reunión, se comprometió a, desde la alcaldía, continuar apoyando la gestión de dichas mejoras, con el objetivo de brindar un espacio más amplio y adecuado para el desarrollo y bienestar de los niños y niñas de la comunidad.

Saludó el esfuerzo desplegado por el INAPI por llegar a los sectores más desposeídos, a la vez que destacó el compromiso de la entidad, con el bienestar de las familias, propiciando un espacio que les permita su desarrollo integral, en un modelo de atención que les ofrece estimulación temprana y educación inicial.



Hoy el Alcalde municipal se reúne con Víctor d'aza presidente de la liga municipal Dominicana.

junio 16, 2024

Le solicitamos un camión compactador para eficientizar la recogida de los desechos sólidos y otras obras que serán de gran impacto para nuestro pueblo.

La ausencia de este vehículo ha generado acumulación de basura en los contenedores, lo que representa un problema de salubridad y limpieza que afecta a todos los habitantes de la zona. Por tanto, es de vital importancia contar con un camión de desechos que nos permita mantener nuestro entorno limpio y ordenado.

Gracias a nuestro Alcalde y Prof. Cristian Florian, se mueve para el bien común de nuestro municipio.

